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Zes, si passa
all’azione: attivato
lo sportello
unico digitale

l È attivo da venerdì lo Sportello unico digitale per le
attività produttive nella Zona economica speciale, denominato
Sud Zes. Lo annuncia una nota nella quale si sottolinea che si
tratta dello strumento «che permetterà di garantire il rilancio
unitario delle attività produttive della Zona economica spe-
ciale per il Mezzogiorno che è stata istituita il 1 gennaio 2024».
Si placano dunque le preoccupazioni di molti operatori eco-
nomici che temevano ritardi nel passaggio di consegne tra gli
otto commissari straordinari ancora in carica e la nuova
Struttura di missione. La nuova Zona comprende circa 2.550
comuni di 8 regioni del Sud d’Italia: Abruzzo, Basilicata,
Calabria, Campania, Molise, Pu-
glia, Sicilia e Sardegna.

«Esprimo soddisfazione per
un risultato importante - ha
commentato il ministro per gli
affari europei, il Sud, le poli-
tiche di coesione e il PNRR,
Raffaele Fitto - a dimostrazione
della piena, tempestiva ed ef-
ficace operatività della nuova
Struttura di Missione ZES isti-
tuita presso la Presidenza del
Consiglio dei ministri».

Il ministro fa sapere che «fi-
nalmente tutti gli imprenditori
interessati ad investire in qual-
siasi area del Sud potranno usu-
fruire delle autorizzazioni uni-
che attraverso uno strumento
semplificato e connesso con tut-
ti Comuni del Mezzogiorno. Ini-
zia un significativo percorso per il rilancio competitivo del
Sud».

Venerdì, dunque, nel primo giorno di operatività, risultano
pervenute allo sportello già 18 domande, di cui una richiesta
di autorizzazione unica e 17 nuove comunicazioni preventive,
finalizzate a un esame preliminare delle iniziative che l’ope -
ratore economico intende presentare, allo scopo di instaurare
un punto di contatto con la Struttura di missione ZES. Le 18
domande sono così ripartite: 1 in Abruzzo, 5 in Campania, 11
in Molise e 1 in Sicilia. Sono oltre 200 le pratiche per il rilascio
dell’autorizzazione unica non concluse dagli 8 commissari
straordinari, ora di competenza della Struttura di missione
ZES. Proprio al fine di consentire una verifica istruttoria di
tali pratiche è stata prevista, nel decreto-legge Pnrr che viene
pubblicato in queste ore in Gazzetta ufficiale, una breve
sospensione dei termini per la conclusione dei relativi pro-
cedimenti. (red. pp.)

MEZZOGIORNO Un’unica struttura

IL COMMENTO
Fitto: «Gli imprenditori interessati ad investire
in qualsiasi area del Sud potranno usufruire
di uno strumento connesso con tutti i Comuni»
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AEROPORTO
LO SVILUPPO DEL GINO LISA

IL CONFRONTO
In terza commissione al Comune con
i componenti del comitato Gino Lisa
Chiesto interessamento della Procura

MASSIMA VIGILANZA
Chiesta sulla pubblicità dei voli
e sulle convenzioni, ma anche sui progetti
di Adp, attuale gestore dello scalo

l Una delegazione del Comitato
Vola Gino Lisa ha incontrato la 3^
Commissione Consigliare Am-
biente e Territorio al fine di sol-
lecitare la stessa ad investire il
Comune di Foggia in alcuni op-
portuni interventi politici e tec-
nici. Questo incontro, program-
mato e voluto dalla stessa Com-
missione, ha dato seguito a pre-
cedente incontro, più ristretto, tra
la Sindaca di Foggia e il Presi-
dente del Comitato nel quale sono
state poste comunque le basi per
un futuro tavolo tecnico istituzio-
nale, chiaramente con la presenza
della Regione Puglia (assente) e di
Aeroporti di Puglia (presente).

Nel corso dell’incontro con la
Commissione è stato evidenziato
dal Comitato come ad oggi la pista
di volo di 2000 metrinon è utiliz-
zabile ancora per intero a causa di
alcune criticità che insistono sulla
stessa ( verosimilmente manufatti
abusivi ) e per le quali sarebbe
opportuno fare chiarezza con il
management di Aeroporti di Pu-
glia al fine di comprenderne la
natura e se sussiste una sola com-
petenza d’intervento del Comune
di Foggia o se vi sia una distinta
competenza di altro soggetto o ad-
dirittura la necessità di investire
comunque, contestualmente oltre
al Comune anche altri soggetti
istituzionali ivi compresa la Pro-
cura della Repubblica presso il
Tribunale di Foggia.

Si è discusso, per le note com-
petenze, anche di viabilità e di
messa in sicurezza del tratto di
Viale degli Aviatori mettendo in
evidenza la necessità, in prossi-
mità dell’ingresso e dell’uscita
dall’aeroporto, della realizzazione
di eventuali rotatorie o altro atte a
favorire l’ingresso e l’uscita dallo
stesso e da qualunque direzione si
giunga e per entrambi i sensi di
marcia. Si è poi suggerito la col-
locazione all’interno del sedime

aeroportuale di una velostazione
che potrebbe favorire ed incre-
mentare, previo parere positivo di
Aeroporti di Puglia Spa, un set-
tore particolare legato proprio al-
la crescente passione del ciclo tu-
rismo specie nella nostra bellis-
sima provincia, cosa che rende-
rebbe Foggia anche una delle pri-
me realtà aeroportuali in tal sen-
so, avendo la possibilità di con-
nettere ed integrare l’uso della bi-
ci con quello del treno e dell’ae -
reo.

Sono stati chiaramente affron-
tati anche i temi più caldi e più
critici come la possibilità di va-
lutare un ulteriore allungamento
della pista di volo, fatto questo che
oltre ad aumentare chiaramente
la potenzialità di questo scalo an-
drebbe a migliorare molti aspetti
connessi alla stessa sicurezza (fat-
to questo non irrilevante); tale al-
lungamento però è notoriamente
legato ai lavori che dovranno es-
sere avviati sulla statale 16.

«Abbiamo poi evidenziato che
sussiste la necessità di sollecitare
la Regione Puglia e Aeroporti di
Puglia Spa a riconsiderare l’iter
della continuità territoriale, più
spesso invocato nel tempo dal ter-
ritorio, che oltre a garantire un

futuro stabile al traffico aereo an-
drebbe a sostenere anche una ri-
duzione dei costi dei biglietti, ren-
dendo ancora più competitivo
l’aeroporto di Foggia, oltre a fa-
cilitare, a nostro avviso, anche
l’iter dell’inserimento dello scalo
tra gli aeroporti d’interesse nazio-
nale (passaggio non ancora for-
malizzato) e di conseguenza
dell’insediamento anche del di-
staccamento dei vigili del fuoco»,
fanno sapere dal Comitato ed ag-
giungono: «Attualmente è noto
che il nostro è un aeroporto SIEG
(servizi d’interesse economico ge-
nerale) che beneficia di contribui-
ti pubblici regionali a sostegno pe-
rò delle perdite della compagnia
Lumiwings e non dell’utente con-
sumatore e questo in un territorio
in cui il PIL non spicca certamente
per valori alti. In merito ai costi
dei biglietti abbiamo riportato
all’attenzione della stessa Com-
missione la questione della caren-
za di una qualsiasi convenzione
tra l’attuale compagnia Lumiwin-
gs e le varie categorie, a partire
dalle forze dell’ordine (un tempo
esistente ma poi eliminata) agli
ordini professionali o cosa più im-
portante al mondo universitario e
dei giovani in senso più ampio. In

ultimo si è posta all’attenzione del-
la Commissione dell’esistenza di
un’addizionale comunale sull’im -
barco che spetterebbe al Comune
di Foggia su ogni biglietto ven-
duto; così sì è discusso su come
poter far riutilizzare tale importo
per sostenere la pubblicità degli
attuali voli di linea dall’aeroporto
di Foggia. Abbiamo ribadito come
il Comune di Foggia debba avere
un ruolo importante, di guida per
lo sviluppo del “suo” scalo e che
debba vigilare affinchè la Regione
ed Aeroporti di Puglia Spa (gli at-
tuali gestori) facciano sempre di
tutto per rendere questo scalo fun-
zionante e competitivo nel tempo,
considerati i trascorsi e le passate
discutibili scelte politiche che ne
hanno rallentato e in alcune oc-
casioni ostacolato la crescita in
luogo di un sistema aeroportuale
forzatamente più ristretto ed
esclusivo. Abbiamo inoltre anche
invitato la Commissione lo svi-
luppo paventato dell’hub energe-
tico presso lo scalo di Foggia deb-
ba essere sicuramente un passag-
gio da monitorare e chiarire af-
finchè ogni ritorno di qualsiasi
natura ricada esclusivamente sul-
lo sviluppo del “Gino Lisa” e non
anche al “Gino Lisa”».

Utilizzare tutta la pista
eliminando gli ultimi
ostacoli «abusivi»GINO LISA La pista da 2000 metri
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